



Echange avec Membrilla en Espagne

publié le 10/03/2020 - mis à jour le 12/03/2020

Compte-tenu du caractère très évolutif de l'épidémie du Coronavirus, la venue au collège des élèves de Membrilla en Espagne, prévue du 24 au 28 mars, est annulée, sans report.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.